

SAINT-ÉTIENNE NUMÉRIQUE

L'application qui rapproche les mairies de leurs concitoyens



■ De gauche à droite, Cédric Vazille et Rémi Garel, tous deux chefs de projet et respectivement responsable Application Android et iOS, Julia Sahuc, responsable produit. Photo Franck MOREL

Agence de Saint-Etienne
2 place Jean-Jaurès,
42000 Saint-Etienne
04.77.45.10.10
lprstetienne@leprogres.fr

Publicité
www.bjp-publicite.com

Web
www.leprogres.fr/loire/
saint-etienne

Facebook
www.facebook.com/
leprogres.saintetienne

Les sociétés stéphanoises Diagram informatique et QSmart ont développé l'application Illiwap qui permet de rapprocher les mairies de leurs citoyens.

Une alerte météo ou pollution, une inondation, un problème de circulation... Quelle que soit l'information, elle est transmise en temps réel aux citoyens d'une commune grâce à l'application Illiwap. « Ce produit 100 % stéphanois est développé depuis un an par nos ingénieurs. Nous sommes partis du constat que les citoyens qui habitent, travaillent ou passent dans une commune, petite ou grande, doivent être alertés de ce qui s'y passe », explique Julia Sahuc, responsable produit Illiwap. Développée par QSmart, éditeur du produit, et Diagram Informatique, distributeur en France, deux sociétés stéphanoises fondées et dirigées

par Marie-Josée Hoch et Dominique Bayon.

Une centaine de villes françaises équipées

À ce jour, une centaine de communes sur tout le territoire national se sont dotées de cet outil innovant, du Sud à la Bretagne en passant par les Vosges, la Haute-Loire et bien évidemment la Loire. « Nous l'avons officiellement lancée cet été, puis présentée au salon des maires en novembre. Nous avons également signé une convention avec Saint-Étienne Métropole, et vingt communes, sur les cinquante-trois de l'agglomération, se sont équipées de cet outil de communication, très facile à utiliser par les mairies. De plus, l'utilisateur télécharge une seule fois l'application et il pourra l'utiliser partout en France, dans toutes les communes qui l'ont adoptée, grâce à la géolocalisa-

« Illiwap est formé de "illi" signifiant "à cet endroit" en latin et "wap" comme message »

Julia Sahuc,
responsable produit Illiwap

tion », précise Julia Sahuc. Au-delà du concept qui est innovant, l'application en elle-même l'est aussi par ses caractéristiques. « Elle se télécharge en quelques minutes, est gratuite, anonyme et ne nécessite pas de création de compte, donc pas de collecte de données ni de publicité. La géolocalisation se fait sans satellite, donc l'utilisateur n'est pas « tracé ». Enfin, elle est très légère (moins de 4 Mo) et n'utilise que peu de batterie », explique Julia Sahuc. De plus, le citoyen garde le choix de l'activer ou de la désactiver. « Il devient acteur de sa communication, il choisit les informations qu'il souhaite recevoir et s'abonne aux points qui l'intéressent. » Utile au quotidien, cette application gratuite est disponible sur Ios et Android. Il suffit de se rendre sur le site internet de sa commune et de scanner le QRcode.

Pascal BIGAY

PRACTIQUE Pour tout savoir sur illiwap et connaître les mairies connectées, www.illiwap.com/illiwap, Diagram informatique et QSmart 40, rue des Acières. Tél. 04.77.92.30.02. Mail : contact@illiwap.com

Être aussi informé de la vie de sa commune

Illiwap émet donc des alertes ou de messages, mais pas uniquement. En effet, chaque commune peut mettre à disposition de toutes ses associations et institutions cet outil. « Ce peut être une école, une crèche, un centre social, mais aussi les cantines, une association de quartier ou sportive, pourquoi pas un hôtel... qui peuvent ainsi communiquer de façon simple et intuitive avec leurs adhérents ou abonnés. Par exemple, une commune organise un don du sang ou lance son concours des maisons fleuries ; une association propose un atelier créatif ; un changement doit se faire dans la collecte des déchets... Les messages sont clairs et concis et ne viennent pas envahir l'utilisateur. » Et ainsi, le citoyen est au courant de ce qui se passe dans sa commune ou dans celle où il travaille. Et il a la possibilité de choisir ce qui l'intéresse. Il est ainsi au plus près de l'information locale qu'il vit au quotidien.

ALERTE INFO Vous avez une info ?
0 800 07 68 43
Service & appel gratuits
LPRFILROUGE@leprogres.fr